



“Me dio tranquilidad que hay planes A, B, y C”; Monreal Ávila sobre aranceles

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que el gobierno está preparado contra los aranceles anunciados por Donald Trump



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, dijo sentirse tranquilo ante cualquier medida económica que se aplique unilateralmente contra el país, referente al **25% de aranceles que anunció el presidente Donald Trump**, ya que aseguró, el gobierno está preparado para reaccionar.



“Se está preparando el plan A, el plan B, el plan C, para que en el caso de llevar a cabo cualquier medida económica que se aplique unilateralmente contra el país, como los aranceles, el gobierno está preparado y esperamos que la diplomacia, la cautela, la prudencia, la inteligencia de la jefa de Estado, Claudia Sheinbaum, evite esa aplicación que nos perjudicaría sin duda.... Me dio tranquilidad porque hay planes que dependen de las circunstancias y de lo que ocurra para aplicarlos, pero no está improvisando nada el gobierno”, subrayó.

En entrevista con medios de comunicación, el también coordinador de **Morena en San Lázaro**, reiteró el apoyo de la bancada guinda a la Presidenta de México: *“La mayoría del Poder Legislativo, estamos listos para acompañarla en las decisiones que nos correspondan para defender al país, para defender la independencia de México, para defender nuestra soberanía y para defender a los mexicanos que están siendo repatriados en el exterior”.*

Monreal Ávila agregó que está preparado y va a haber resultados y respuestas concretas a cualquiera de las políticas que se apliquen intentando el deterioro de la economía o en la soberanía o en la independencia de México.

Al ser cuestionado sobre si habrá reacciones legislativas para contrarrestar, el legislador dijo que las que sean necesarias y que la mayoría legislativa se mantiene en alerta.

“A partir de ahora estamos en sesión permanente, la mayoría legislativa, para estar respondiendo y respaldando las acciones que tenga el gobierno mexicano que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum para los embates o medidas unilaterales que nos afecten”, afirmó.